

El ranking THE sitúa, entre las 200 mejores del mundo, la UB, la UAB y la UPF

REDACCIÓN Barcelona

Las universidades de Barcelona (UB), Autònoma de Barcelona (UAB) y Pompeu Fabra (UPF) figuran entre las 200 instituciones académicas mejor valoradas del mundo, según la clasificación de *The Times Higher Education* (THE) 2023, que analiza cada año la actividad docente de los centros de educación superior.

Las universidades de Oxford (Reino Unido), Harvard (Estados Unidos) y Cambridge (Reino Unido) encabezan, por este orden, esta clasificación mundial, después de analizar 1.799 universidades de 104 países y regiones, 137 más que el año pasado. El top 10 mundial lo completan, por este orden, Stanford, MIT (Massachusetts Institute of Technology), Caltech (California Institut of Technology), Princeton, Berkeley, Yale y el Imperial College de Londres.

La UB lidera la clasificación entre las instituciones docentes españolas y se sitúa en el puesto 182, por lo que ha escalado 11 respecto al año anterior. Esta universidad también encabezó el último ranking de Shanghai entre los centros españoles, no así la clasificación del QS, que lideró la UAB.

La UAB, que figura en el puesto 183, y la UPF, en el 186, se sitúan en segundo y tercer lugar respectivamente entre las españolas, por delante de la Universidad de Navarra, que aparece en la horquilla comprendida entre las 251-300 mejores del mundo, como en el 2021.

Esta clasificación se basa en una encuesta anual de reputación académica, con 40.000 respuestas, en el análisis de más de 15 millones de publicaciones y en datos adicionales que cubren el entorno docente de una universidad, perspectivas internacionales y sus vínculos con la industria.●